



梁瀬の子 6月

☆ ☆ ☆ ☆ ☆

令和6年5月28日

かつらぎ町立梁瀬小学校

〒 643-0611
かつらぎ町花園梁瀬567-1
0737-26-0304

棚田で田植えをしました！

山の新緑が目に鮮やかな心地よい季節になってきました。今年は急に気温が上がったり、また肌寒く戻ったりと、身体への負担が大きくなっています。学校での子ども達は、毎日の学習や運動に、また遊びに、みな元気に頑張っています。

先月末には、田植え体験をしました。とてもきれいに整備された花園地区内の棚田をお借りして実施しました。さわやかな晴れの天気のもと、一面に手植えをすることができました。みんなが初めてでしたが、苗が浮かないよう上手に植えていました。「泥が気持ちよかったです。だんだん上手になった。カエルのたまごがあった。お米になるのが楽しみ。」と、とてもよい経験をさせていただきました。お世話になった皆様、本当にありがとうございました。



春の遠足

5月2日に春の遠足に行ってきました。買い物体験では、笠田のスーパーで、決められた金額以内でおやつを買いました。次に駅で切符を買い、笠田駅から橋本駅まで乗車体験をしました。橋本市運動公園では、遊具遊びや弁当の昼食です。他校の児童も大勢いる中でいろいろな体験をしました。中学年は方位磁針を持って行きました。ところどころで「北はどちら?」「南は?、花園は?」などと尋ねました。教室を出て、いろいろな学習体験ができました。



学校運営協議会・PTA総会

ご多用のところ、運営協議会委員の皆様、PTA会員の皆様にご来校いただき、2つの会議を開催しました。昨年の成果と課題をもとに作成したスクールプランを説明するとともに、本年度の計画をお伝えしました。

今後ともさらなる改善に努め、皆様のご協力をいただきながら進んでいきたいと思います。お気づきの点がございましたら、学校（26-0304）までご連絡ください。



ドローンと探求学習

いま全国の学校では、プログラミングの学習を取り組んでいます。PC言語ではなく、PC画面で操作ブロックをつないでいくと、画面上や接続した機器で簡単な動作をさせることができます。これは、コンピューター専門技術の入り口にもなりますが、専門家を育てるためではなく、論理的な思考を小学生段階から経験させ、思考力を育てるために取り組まれています。

町内小中学校では昨年度より、小型ドローンを導入しています。ドローンを飛ばすプログラムを考えることと、ドローンの活用をとおして、地域社会について考える学習も進めています。

5月には新城地区で行われた農業でのドローン活用を、3年生と4年生が見学してきました。種もみの直まきや肥料散布があっという間に終わりました。見学後、自分の問題（調べるテーマ）を作り、探究学習にも取り組んでいます。



花ぞの笑顔運動

子どもたちがプランターに植えたマリーゴールドを社会福祉協議会とJAに置いていただきました。またグリーンカーテンに、きゅうりなどを植え校舎の窓際に設置します。これから、子どもたちと水やりなどの世話をていきます。



6月 行事予定

日	曜	主な行事	イラスト
1	土		
2	日		
3	月	ALT(外国語指導助手)来校 授業参観(5限)救急救命講習	
4	火		
5	水		
6	木	よい歯を育てるコンクール	
7	金		
8	土	プール清掃AM9:00-12:00 (授業日)	
9	日		
10	月	振替休業	
11	火	身体測定	
12	水		
13	木		
14	金	(町)夢未来プロジェクト 学習準備講演会(3・4年)	
15	土		
16	日		
17	月	眼科検診(渋田小へ)	
18	火		
19	水		
20	木		
21	金		
22	土		
23	日		
24	月	ALT来校	
25	火		
26	水		
27	木		
28	金		
29	土		
30	日		

